



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 105-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional pondrá en valor las cataratas de Chetilla

El pueblo originario único en el norte del Perú por su cultura viva y sus potencialidades turísticas.



Con el objetivo de convertir al distrito de Chetilla en uno de los destinos turísticos más importantes de la región, el Gobierno Regional Cajamarca concluyó el perfil técnico para poner en valor las cataratas ubicadas en el río Chetillano; así mismo, aprovechar la cultura viva existente (atractiva vestimenta, música, idioma y otras costumbres oriundas del poblador chetillano).

La elaboración del perfil técnico consiste en poner en valor 5 cataratas que consistirá: la apertura de un camino de acceso a orillas del río para llegar a las diferentes cataratas, construir una zona de bañistas, playa de estacionamiento, boletería, servicios higiénicos, un puente colgante, un observatorio entre otros componentes, indicó, el alcalde del distrito de Chetilla, Israel Mendoza Tomay.

El proyecto de turismo en el distrito de Chetilla es una respuesta económica sostenible y sustentable del Gobierno Regional Cajamarca y la población ante la amenaza minera que pretende instalarse en la zona de recarga hídrica del río Chetillano, de tal modo, la propuesta económica de un nuevo modelo de desarrollo basado en el turismo está tomando fuerza ante la propuesta minera.

El compromiso de Gregorio Santos y el alcalde de Chetilla, Israel Mendoza Tomay, para poner en valor las cataratas en el río Chetillano es bien recibida por la población porque asegura el sentimiento de la población para asegurar la protección de las zonas de recarga hídrica que conforman el ríos Chetillano.

Con la puesta en valor de las cataratas de Chetilla se ampliará el circuito turístico Cumbemayo, Layzón, las tumbas en el cerro Hualgayoc y conocer la cultura viva de la población (vestimenta, idioma y costumbres). Chetilla es un distrito con una cultura viva que debe aprovecharse para promover el turismo, actividad económica que no contamina y beneficia a la mayoría de familias.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 03 de mayo de 2013**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***